



(Français à suivre)

Position: Junior architectural technologist

Rate of pay: \$45k - \$60k

Job Type: Full time, on-site, permanent, 40h/week

Location: Gatineau, QC

Under the supervision of the director and/or team lead, the junior architectural technologist prepares plans and specifications in compliance with applicable laws, standards, and the relevant building code. They must have a good knowledge of building systems, materials, and details.

Responsibilities:

- Attending inspections and surveys to confirm conditions, conduct field reports and building analysis.
- Preparation of reports, plans and technical documents including business cases, construction details and working drawings.
- Referencing by-law, zoning requirements and building code regulations on a per project basis for conformance with OBC, QBC and/or NBC.
- Providing data for the preparation of cost estimates using estimation resources.
- Attending meetings with stakeholders.
- Reviewing shop drawings, review request for information's (RFI) and prepare site instructions.

Skills and competencies:

- Fluency in English, both written and spoken is required. Fluency in French, both written and spoken is an asset but not required.
- In-depth understanding of AutoCAD and Revit are required. SketchUp, MS Office Suite and Adobe Suite will be considered an asset.
- Must have a thorough understanding of current and relevant codes and regulations (QBC, OBC, NBC, municipal by-laws).
- Having a membership or being interested in a membership with OTPQ, OACETT, OAAAS, etc. is an asset but not required.
- Driving license (Class 5) – ability to travel without restriction is required for the attendance of site inspections.
- Excellent customer service skills.
- Organization and time management skills for the prioritization of deliverables when managing multiple projects.
- Existing government clearance is considered an asset.

Education:

College diploma in architectural technology or a technical diploma in architectural drafting or equivalent from a known Canadian college.

Experience:

More than two years of architectural experience is considered an asset.





Compensation:

- Benefits (group insurance and pension fund).
- Three weeks of paid vacation per year.
- Additional statutory holidays (QC/ON).

To learn more about Rossmann Architecture Inc., please visit our website at www.rossmannarchitecture.ca

Apply today by emailing your resume to careers@rossmannarchitecture.ca

We thank all applicants for their interest, however, only those qualified for an interview will be contacted.

//

Poste : Technologue en architecture junior

Taux de rémunération : 45k - 60k \$

Type d'emploi : Temps plein, sur site, permanent, 40h/semaine

Lieu de travail : Gatineau, QC

Sous la supervision du directeur et/ou du chef d'équipe, le technologue en architecture junior prépare des plans et des spécifications conformément aux lois, aux normes et au code du bâtiment en vigueur. Il doit avoir une bonne connaissance des systèmes de construction, des matériaux et des détails.

Responsabilités :

- Assister aux inspections et aux enquêtes pour confirmer les conditions, effectuer des rapports sur le terrain et des analyses de bâtiments.
- Préparer des rapports, des plans et des documents techniques, y compris des analyses de rentabilité, des détails de construction et des dessins d'exécution.
- Consulter les règlements, les exigences en matière de zonage et les réglementations du code du bâtiment pour chaque projet afin de s'assurer de leur conformité avec le Code du bâtiment de l'Ontario, le Code du bâtiment de l'Ontario et le Code du bâtiment de l'Ontario.
- Fournir des données pour la préparation des estimations de coûts à l'aide de ressources d'estimation.
- Assister aux réunions avec les parties prenantes.
- Examiner les dessins d'atelier, les demandes d'information (RFI) et préparer les instructions de chantier.

Aptitudes et compétences :

- La maîtrise de l'anglais, tant à l'écrit qu'à l'oral, est requise. La maîtrise du français, tant à l'écrit qu'à l'oral, est un atout mais n'est pas exigée.





- Une connaissance approfondie d'AutoCAD et de Revit est requise. SketchUp, la suite MS Office et la suite Adobe seront considérées comme des atouts.
- Une connaissance approfondie des codes et règlements actuels et pertinents (CBQ, CBO, CNB, règlements municipaux) est requise.
- Être membre ou intéressé à devenir membre de l'OTPC, de l'OACETT, de l'OAAAS, etc. est un atout mais n'est pas requis.
- Permis de conduire (classe 5) - la capacité de voyager sans restriction est requise pour assister aux inspections sur le terrain.
- Excellentes compétences en matière de service à la clientèle.
- Compétences en matière d'organisation et de gestion du temps pour établir un ordre de priorité des produits à livrer dans le cadre de la gestion de plusieurs projets.
- Une habilitation gouvernementale existante est considérée comme un atout.

Formation :

Diplôme d'études collégiales en technologie de l'architecture ou diplôme technique en dessin d'architecture, ou l'équivalent, délivré par un établissement d'enseignement supérieur canadien reconnu.

Expérience :

- Une expérience de plus de deux ans dans le domaine de l'architecture est considérée comme un atout.

Rémunération :

- Avantages sociaux (assurance collective et fonds de pension).
- Trois semaines de vacances payées par an.
- Jours fériés additionnels (QC/ON).

Pour en savoir plus sur Rossmann Architecture Inc., veuillez consulter notre site Web à l'adresse suivante : www.rossmannarchitecture.ca

Postulez dès aujourd'hui en envoyant votre CV par courriel à careers@rossmannarchitecture.ca

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt, mais seules les personnes qualifiées pour un entretien seront contactées.

